

令和3年8月4日

学生のみなさんへ

学長 中村 英三

夏季休業を迎えるにあたって

暑い日々が続いていますが、学生のみなさんはこれから始まる夏休みを心待ちにしている方も多いと思います。

新型コロナウイルスに関しては、第5波と呼ばれる感染拡大状況となっています。大都市圏を中心に感染拡大が続いており、東京都、埼玉県、千葉県、神奈川県、大阪府では緊急事態宣言が、また北海道、石川県、京都府、兵庫県、福岡県においてはまん延防止等重点措置が実施されています。長野県においても感染状況は拡大しており、上田圏域も感染警戒レベル4（特別警報Ⅰ）の状況となっております。

学生のみなさんの中には、夏休みの間に帰省や観光等を予定している方も多いと思います。長野県は県外への訪問をできるだけ控える旨のメッセージを発信しておりますが、このような状況下で県外への移動を行う場合は、普段以上に感染防止に注意を払う必要があり、基本的な感染防止対策の徹底や人との接触を出来るだけ減らすなど、感染を拡大させないための行動をお願いいたします。

感染防止に努めていただきながら、健やかで充実した夏休みをお過ごしいただき、後学期開始の際は、みなさんが元気に再会することを願っております。